

NOVEDADES QUINTANA ROO



VIERNES 10
DE AGOSTO DE 2018

CANCÚN
Quintana Roo

Año XLIV No. 15,403

PRECIO: \$8.00

EL GOBIERNO DE René Correa Moguel obtiene recursos de manera ilegal, ya que no está facultado ni puede entregar recibos oficiales, lo cual es atribución del ayuntamiento

Alcalde de Holbox cobra impuestos y no los entrega

Alejandro García

Jesús Tijerina

El cobro de impuestos que realiza por su cuenta el alcalde de la isla de Holbox, René Correa Moguel, es ilegal, pues ello no es competencia de la alcaldía y no puede expedir el recibo correspondiente, aclaró el presidente municipal de Lázaro Cárdenas, Emilio Jiménez Ancona, quien dijo que ello es un acto de rebeldía e ignorancia.

Detalló que fue mal asesorado por alguien, y le dijeron que la isla podía ser independiente y cobrar sus propios impuestos, por lo que le dijo que estaba mal y que se atuviera a las consecuencias por hacer cobros indebidos, ya que no está facultado.

Subrayó que el alcalde ignora las leyes administrativas del municipio y la Ley de Hacienda, pues incluso quería cobrar el Impuesto Predial, multas, recargos, infracciones, ampliación de horarios para bares y espectáculos, comercio ambulante y comercio fijo, entre otras cosas.

Explicó que todos los negocios con licencia de funcionamiento deben pagar la recolección de basura de



EL alcalde de Holbox está cobrando a todos los negocios establecidos la recolección de basura, lo cual corresponde a las autoridades municipales.

Yo (como presidente) le di facultades, para que cobre el comercio ambulante, para que tenga dinero revolvente, para hacer reparaciones"

Emilio Jiménez Ancona
Presidente municipal de Lázaro Cárdenas

forma anual, según el giro; un hotel de 30 habitaciones pagaría 12 mil pesos, y la recaudación debe llegar al ayuntamiento, porque es la instancia encargada de pagar al personal, el combustible y la reparación de los vehículos. Pero en Holbox, agregó, están cobrando entre 30 y 50 pesos por recoger la basura en las casas.

El dinero que cobra el alcalde de Holbox no lo hace llegar al ayuntamiento, dijo,

pues sólo informa que recibió cierta cantidad y que la aplicó en pagar más recolectores de basura, personal de limpieza de calles, emparejamiento de calles, entre otros, y al tener sus gastos internos con eso lo comprueba.

Aclaró que Correa Moguel no será merecedor de una sanción, porque ya le giró un oficio que aclara que la alcaldía depende del municipio.

Info. Pág. 3

Carlos Joaquín realiza gira de trabajo por Cozumel



El gobernador Carlos Joaquín constató el avance de obras en Cozumel. En el marco de la gira de trabajo recorrió la Base de Operaciones de la Policía Estatal, en donde fue recibido por el secretario de Seguridad Pública, Rodolfo del Ángel Campos. Esta base de operaciones forma parte de las estrategias para mantener un Quintana Roo seguro y en paz.

Info. Págs. 9 y 16

Indagan monopolio en rutas foráneas

LA autoridad enfoca su investigación en el transporte público de pasajeros

Claudia Olavarría

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) encontró elementos para un segundo periodo de investigaciones por la presunta práctica monopólica absoluta del autotransporte de pasajeros foráneo (autotransporte terrestre de pasajeros) en el centro, centro sur, y sur sureste de México, que implica a las empresas que

prestan el servicio en Quintana Roo.

La autoridad inició en 2017 la indagatoria de oficio derivada de un comportamiento irregular detectado por el área de Inteligencia de Mercados, y luego de 120 días de indagatorias, abre un segundo lapso para continuar el trabajo, porque encontraron indicios, por ello abrió un expediente publicado en el Diario Oficial de la Federación.

La investigación, por ahora, no hace un prejuicio sobre la responsabilidad de un determinado agente económico.

Info. Pág. 4

PAÍS Y MUNDO

Pactan Peña y AMLO crear la SSP a nivel federal

Pág. 1



CANCÚN

Invade el fango la playa Langosta



Pág. 5

Reducen fondo anti adicciones

Claudia Olavarría

La situación económica del Centro de Integración Juvenil (CIJ) de Cancún se complica ante la reducción de presupuesto que hubo en el último año de la actual administración federal. De 2011 a 2017 los recursos autorizados para los 117 CIJ del país fueron en aumento, desde poco más de 400 millones de pesos hasta más de 600 millones de pesos, fondo que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público redujo a 222 millones 339 mil 49.82 pesos, según información de la Plataforma Nacional de Transparencia.

En Quintana Roo hay cuatro CIJ, en Chetumal, Playa del Carmen, Cozumel y Cancún. En esta última ciudad el presupuesto asignado para 2018 fue de 124 mil 710 pesos, de los cuales hasta mayo pasado habían ejercido 42 mil 726.66 pesos. El CIJ de Cancún atiende anualmente hasta mil 200 pacientes, con carencias de profesionales e infraestructura.

Info. Pág. 10

CANCÚN

American Airlines deja el efectivo

Pág. 4

Barrera contra el sargazo es amigable con el ambiente

El sistema para desviar las algas usa materiales no contaminantes y resistentes.

Sistema tensor superior
La barrera tendrá dos cables de acero inoxidable, correrán a lo largo del tramo de malla.

Longitud
Cada tramo de barrera será de 30.48 m.

Anclaje
Se utilizarán anclas tipo Mantarraya y se colocarán al suelo marino al término de cada tramo de barrera.

CORRIENTES
El ángulo en el que se fijará cada una de las barreras corresponde a modelaciones de corrientes y vientos marinos de cada perfil de costa.

60.46 centímetros

SUELO
Cada perforación que fijará las anclas, no afectará superficie de arrecife.



Tipo de cambio

COMPRA VENTA
17.50 DÓLAR 19.01

Ocupación

81%

21.50 EURO 21.54

EDITORIAL

Joaquín López-Dóriga, Héctor Aguilar Camín, Neftalí Hernández, Jacinto Herrera León

Pág. 2

novedadesqroo

